

Die Legende von Licht und Schatten.

Von bakuramaus

Die Legende von Licht und Schatten

In meiner Welt leben Schutzengel. Jeder hat einen. Manchmal sieht man sie, aber oft bleiben sie im Verborgenen. Schutzengel sind Wesen die noch eine Aufgabe zu erfüllen haben ehe sie ins Paradies einkehren dürfen. Einige von ihnen müssen ihre Sünden büßen, ihre Seele reinwaschen.

In dieser Welt lebe ich, Chima.

Ich bin einer der 4 Wächter, auserwählt vom Rat der obersten Engel.

Auserwählt wegen unserer besonderen Fähigkeiten.

Nicht tot und auch nicht lebendig, unser Fluch der Unsterblichkeit.

Mit der Aufgabe beauftragt die Menschen vor Unheil zu bewahren,

denn einige Schutzengel haben sich dem Teufel verschrieben.

Eines Tages bekamen wir einen Auftrag.

Der Rat vernahm eine starke Energie, ausgehend von einem Menschen.

Er war sich unsicher welcher Natur diese Energie war. Ob Licht oder Schatten.

Da ich in dem Alter des Menschen war,

wurde ich geschickt sie zu bewachen und Informationen zu sammeln.

Unter einem Decknamen schleuste ich mich in ihr Leben.

Sie hieß Kairi. Sie war immer fröhlich, doch bald erkannte ich ihre Einsamkeit.

Sie hatte weder Eltern, noch Geschwister.

Umso mehr ich sie kennenlernte, desto mehr war ich von ihr befangen.

Sie war sich ihrer besonderen Fähigkeiten bewusst.

Kairi war das Leben, in ihrer Nähe fühlte ich mich lebendig, schon fast sterblich.

Sie konnte verdorrte Blumen wieder in ein sattes Grün tauchen.

Sie konnte auch Wunden heilen und Schmerzen verbannen.

Ich verliebte mich in sie und sah in ihr einen 5. Wächter.

Doch bei der Anhörung sah dies der Rat anders,

sahen in ihr nicht nur das Leben sondern auch den Tod.

Wer Leben schenkte der vermag es auch zu nehmen.

Ich vernahm die Angst des Rates, ihre Macht und Stellung zu verlieren.

Ich war enttäuscht und mein Herz drohte zu zerbrechen als der Rat den Befehl gab sie zu töten.

Ich kannte meine Aufgabe und meine Stellung und noch glaubte ich an ein Wunder.

Ich wollte Kairi warnen, ihr alles erzählen, über mich und meinen Auftrag.

Doch die anderen Wächter waren schon vor Ort.

Sie ahnten meinen Verrat.

Ihr Angriff war im vollen Gange.

Ein Leben ohne sie konnte ich mir nicht vorstellen, lieber gab ich alles auf was ich

besaß.

Ich warf mich über Kairi und rettete so ihr Leben.

Ich wurde ohnmächtig, als ich wieder zu mir kam hatte ich alles vergessen.

Die Zeit als Wächter, Kairi und auch meinen Namen.

Da ich als Wächter unsterblich war gab der Rat mir eine neue Identität.

Sie nannten mich Taky und erzählten mir ich wäre ein Schutzengel.

Mein Schicksal war stark an das von Kairi gebunden.

Denn ohne dass sie es wollten wurde ich zum Schutzengel von Kairi ernannt.

Jede Nacht plagten mich Albträume über das Gesehene.

Als ob mein inneres mich wachrütteln wollte und auch Kairi erging es nicht anders.

Ich gab mich Kairi zu erkennen und abermals wurden wir gute Freunde.

Im Laufe der Zeit erzählte sie mir von ihrem Freund der starb um sie zu retten.

Und immer mehr fand ich parallelen zu meinen Träumen.

Bald wurden dunkle Mächte auf Kairi aufmerksam, sie sahen ihre Chance Kairi's Energie für die Dunkle Seiten zu nutzen.

Doch sie haben nicht mit mir gerechnet.

Mit Kairi's Hilfe verbannten wir die Dunklen Mächte.

Der Rat war so beeindruckt von unserer Tat, dass er Kairi nun doch in den Kreis der Wächter aufnahm und mir meine eigentliche Identität zurückgab.

Endlich war ich mit Kairi vereint.

Später erfuhr ich das Kairi in ihrer Trauer um meinen Tod unbewusst den Teufel stärkte und den Wächtern so ihre Fähigkeiten schwächte.